

■ CIUDAD RODRIGO

El 'Divierteatro' introducirá a los más pequeños en la 'plástica escénica'

El Consistorio apoya con 40.000 euros el programa de animación infantil de la Feria de Teatro ■ Con entrada gratuita las actividades se celebrarán del 21 al 24 de agosto

CASAMAR | CIUDAD RODRIGO

La "plástica escénica", todo el conjunto de elementos espaciales, plásticos y visuales que están presentes en un espectáculo teatral como son la escenografía, vestuario, caracterización, maquillaje y atrezzo, es la temática que regirá el desarrollo del programa de animación infantil "Divierteatro" de la XXII Feria de Teatro de Castilla y León en Ciudad Rodrigo.

"Se trata de que los niños y jóvenes desde los 3 hasta los 15 años disfruten de una serie de actividades, talleres y juegos que se convierten en la puerta de entrada de los pequeños a las artes escénicas", destacó ayer la coordinadora del programa, Miriam Hernández.

Un programa de animación infantil que cuenta con el apoyo económico del Ayuntamiento mirobrigense que aporta 40.000 euros que servirán también para la realización de otras acciones formativas con jóvenes, "una colaboración y un programa de los que el Consistorio se siente orgulloso y hacia la que sentimos un cariño especial por ser la actividad de la Feria en la que los más pequeños mirobrigenses tienen un mejor encaje", manifestó ayer el alcalde de Ciudad Rodrigo, Marcos Iglesias, que estuvo acompañado por la teniente de alcalde y delegada de Cultura, Beatriz Jorge, así como por otros miembros del equipo de gobierno.

El "Divierteatro" que forma parte desde el inicio de la Feria de Teatro y una de sus señas de identidad se celebrará las mañanas de los días 21 al 24 próximos de 10:30 a 13:00 horas en la plazuela del Buen Alcalde, para los niños de 6 a 15 años, y en la plaza



Manuel González, Miriam Hernández, Vanesa Muriel, Marcos Iglesias, Paola Muñoz, Beatriz Jorge y José Manuel Jerez al finalizar la presentación ayer del programa de animación infantil "Divierteatro". | CASAMAR

Más de un centenar de jóvenes monitores y del equipo de apoyo

El programa de animación infantil de la Feria de Teatro de Castilla y León en Ciudad Rodrigo es posible gracias a la implicación del Ayuntamiento, que posibilita con su apoyo la gestión que realiza la asociación Civitas, entidad creadora y coordinadora de esta iniciativa. Pero también es posible gracias a la decidida implicación de más de un centenar de jóvenes mirobrigenses que forman parte del grupo de monitores, los mayores de 18 años y que en esta edición serán setenta, y los casi cuarenta jóvenes mayores de 16 años que integran el equipo de apoyo coordinado por un equipo profesional de Civitas. "Es motivo de orgullo para el Consistorio esta implicación directa de los jóvenes mirobrigenses en la celebración del 'Divierteatro', involucrándose de una manera tan activa", destacó el alcalde, Marcos Iglesias. Estos dos grupos de jóvenes reciben formación estos días sobre las actividades y talleres que ofrecerá el "Divierteatro".

del Conde, con el "Palabreando", para los más pequeños, de 3 a 5 años.

"El programa que hemos preparado engloba actividades de expresión corporal, creatividad, conocimientos y expresión plástica, con cerca de una treintena de actividades distribuidas en ocho centros de interés diferentes", señaló Miriam Hernández.

Además de los talleres, el "Divierteatro" se completa con grandes juegos, instalaciones temáticas y espectáculos teatrales de pequeño formato y cuentacuentos, tanto en la plazuela del Buen Alcalde como en el espacio de la plaza del Conde.

LOS DETALLES

Talleres de animación teatral

El "Divierteatro" ofrecerá talleres tanto de animación teatral —caracterización y maquillaje, peluquería creativa, vestuario, trenzas, teatrillo de dedos y portátil y diseño de carteles teatrales— como individuales —teatrillo de papel, escenografías de cartón, decorados con técnica audiovisual, teatro en miniatura, escenografías de hilos y arquitecturas escenográficas—, en la plazuela del Buen Alcalde.

Grandes juegos y espacios de vivencias

La XXII edición del programa de animación infantil cuenta con grandes juegos y espacios de vivencias como "Que trajín con el traje", sobre personajes y vestuario teatral, y "¿Y tú qué sabes?", sobre cultura escénica y conocimiento teatral. Además, se ha programado un amplio espacio de juego interactivo y experimentación con "Leña al juego", de la compañía Kamaru Teatro, así como "La carpa del misterio", de la compañía Dramargia, que presentará "Secretos de un viajero mágico".

Denis Rafter y Pilar Borrego

Denis Rafter y Pilar Borrego serán los encargados de ofrecer los cuentacuentos en el "Divierteatro", con "Arpo, el apuntador" montaje de Denis Rafter con el que la Feria de Teatro se suma a la celebración del 50 aniversario del actor, director y dramaturgo irlandés en España, y "Cosas que contar", de Pilar Borrego, sesiones de cuentos cortos y teatro de objetos para los más pequeños.

"Palabreando", para los más pequeños

Los más pequeños, de 3 a 5 años, contarán con su propio espacio, el "Palabreando", en la plaza del Conde con talleres plásticos y creativos, maquillaje, actividades de expresión corporal, canciones y juego dramático.

Participativo, variado y divertido programa del "Día del Niño"

Los más pequeños disfrutaron ayer de la jornada dedicada de manera especial a ellos en el programa de las fiestas de verano de Ciudad Rodrigo con la celebración del "Día del Niño" que desde la mañana a la tarde ofreció un programa de actividades variado y divertido, desde castillos hinchables hasta tobogán de agua o carretones, consiguiendo una alta participación en el entorno de La Pesquera. | CASAMAR

